

HOMENAJE A LOS HÉROES DEL COMBATE DE TEATINOS

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha participado hoy en el acto de recuerdo a los Héroes del Combate de Teatinos en el que se conmemora la resistencia de los malagueños frente al avance de las tropas napoleónicas en febrero de 1810. El acto, organizado por la Asociación Histórico-Cultural Teodoro Reding en el Parque de los Héroes del Combate de Teatinos, ha contado con la presencia de la cónsul honoraria de la República Francesa, Nathalie Hadj.